

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarlaksana, Bripka Ahmad Kurnia, Lakukan Kontrol Pengamanan TPS untuk Suksesnya Pemilu 2024

Ciparay, - [CIPARAY.PROMEDIA.CO.ID](http://CIPARAY.PROMEDIA.CO.ID)

Feb 14, 2024 - 13:50



*Giat Pengontrolan TPS Wilayah Desa Ciparay*

Bandung, tanggal 14 Februari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Ciparay, Bripka Kokon Nurjaman, telah melaksanakan kegiatan kontrol pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) bersama tim DTP (Dokter, Bidan, dan Perawat) dari Puskesmas Ciparay. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi rusaknya logistik, menjaga ketertiban, serta mensukseskan Pemilihan Umum tahun 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Kokon Nurjaman dan tim DTP Puskesmas

Ciparay melakukan pemeriksaan terhadap kesiapan dan keamanan TPS yang akan digunakan dalam pelaksanaan Pemilu. Mereka memastikan bahwa semua peralatan dan logistik yang diperlukan, seperti kotak suara, surat suara, bilik suara, dan segala perlengkapan lainnya, berada dalam kondisi baik dan siap digunakan.

Selain itu, mereka juga melakukan koordinasi dengan panitia TPS serta petugas keamanan lainnya untuk memastikan terselenggaranya proses pemungutan suara secara tertib dan aman. Upaya pengamanan dilakukan untuk mencegah terjadinya kerusuhan atau gangguan keamanan selama proses pemilihan berlangsung.

Bripka Kokon Nurjaman juga memberikan himbauan kepada masyarakat yang tinggal di sekitar TPS untuk tetap menjaga ketertiban, menghormati proses demokrasi, dan menjaga keamanan lingkungan sekitar TPS. Hal ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang kondusif dan aman selama pelaksanaan Pemilu.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, mengatakan kegiatan kontrol pengamanan TPS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciparay dalam mendukung kelancaran dan keberhasilan pelaksanaan Pemilu tahun 2024. Dengan terjaganya keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan, diharapkan dapat tercipta proses pemilihan yang demokratis, jujur, dan adil.